

# 学校だより「オアシス」

平成31年3月8日(金)号 《文責：副校長》



いずみん

## 2/22(金)【小4】2分の1成人式

感謝の歌、5年生からのお祝い、作文発表(5年生へ、将来の夢、家族へ)等、心温まる式になりました。10歳(つなし)・・・すべての人やものに感謝の心もち、心を込めて「ありがとう」が言える立派な人に成長してほしいと思います。



## 2/22(金)【中2】立志式

一人一人が意見発表を行い、志を立てました。泉小中学校の未来はあなたたち新3年生の肩にかかっています。最上級生として泉小中学校を更に素晴らしい学校へ導いてください。これからも皆さんの活躍を期待しています。



## 2/22(金)【小・中】授業参観

2分の1成人式、立志式以外の学年では、性教育の授業参観を行いました。中1、中3では看護出前授業が行われ、助産師の先生にゲストティーチャーとして授業をしていただきました。中1は生命の誕生、中3は性感染症の予防等について学習しました。生徒は真剣に話を聞いていました。保護者の皆様には、ご多用の中、多数お越しいただき、本当にありがとうございました。



## 2/25(月)【小・中】小中合同お別れ会

縦割班での交流給食、レクレーション等を行い、中学3年生との思い出をつくりました。



## 2/27(水)【小】遠隔授業(交流会・6年外国語)

NHK, KABで放映され、熊本日日新聞に掲載されました。



### 3/1(金)熊本日日新聞の記事から

ネットで交流 広がる笑顔

八代市 泉小～泉第八小 映像中継 英語授業も楽しく

八代市教育委員会は27日、同市泉町の泉小と泉第八小をインターネットの映像中継で結ぶ遠隔授業システムを導入した。早速、両校の児童が、交流会や英語の学習を一緒に楽しんだ。

泉町は市東部の山間地にあり、小学校は2校のみ。・・・(中略)・・・

泉小では全校児童46人が教室に集合。泉第八小の全校児童6人とモニター越しに対面し、学校行事や地域の名物を紹介し合った。その後6年生が外国語の授業に臨み、泉小に併設する泉中の英語教諭とALTが指導した。

児童は自己紹介の英作文を発表したり、英文を一緒に読み上げたりした。泉小6年の佐藤諒知君は「車で1時間以上離れているのに、一緒に授業を受けられて楽しかった」と喜んだ。

両校は今後も必要に応じ、遠隔授業を活用する。

